
Expressions de temps

Il y a, depuis, dans
Observez   : 
- Je suis arrivé en France il y a 10 ans.
- J'habite en France depuis 10 ans.
- Je pars en Italie dans 1 mois.

Il y a
Moment dans le passé : on parle de quelque chose qui a eu lieu. Le verbe est en général au passé 
composé.

La réunion s'est terminée il y a une heure.

Il n'y a pas de notion de proximité dans le temps :

Elle est sortie il y a cinq minutes.
Les dinosaures ont disparu il y a plusieurs millions d'années.

Depuis
Période d'une action dont le début se situe dans le passé et qui continue dans le présent. Le verbe 
est en général au présent.

Le soleil brille depuis ce matin.
Depuis son arrivée, il joue à la Playstation.

Dans
Moment dans le futur : on parle de quelque chose qui va avoir lieu. Le verbe est au futur simple, 
au futur proche ou au présent. 

Dans deux semaines, j'espère qu'on pourra sortir.
Ils vont se marier dans six mois.
Nous partons en vacances dans 3 jours.


